
2018～2019年度 No.1

　第 2回委員会 委員会名

委員会名           Ｌ 小林　伸光

開催　日時

開催　場所

 今井地区ガバナー

○  Ｌ小林 伸光　委員長  Ｌ島田 芳子　副委員長 ○  Ｌ浜田 祐介　副委員長

 Ｌ松尾 和英　副委員長 ○  Ｌ横河 明紀　副委員長 ○  Ｌ平山 和克　副委員長

○  Ｌ下川 政幸　委員 ○  Ｌ池田 辰二  委員 ○  Ｌ朝夷 弘一　委員

○  Ｌ武内 敏幸　委員  Ｌ吉野 行英　委員  Ｌ松竹 諭規男　委員

 Ｌ永井 利憲　委員 ○  Ｌ内田 眞人 委員 ○  Ｌ篠崎 博幸　委員

 Ｌ坂口 亀一郎　委員 ○  L高橋 孝栄 委員

○  L鶴ヶ谷 正司 副委員長 ○  L中山 道則 委員

○  Ｌ山田　新一　副幹事

　　　　　〇は出席者

1 委員長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　L小林 伸光 委員長

2 複合地区役員挨拶                                    L鶴ヶ谷 正司 副委員長

3 出席者確認　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　司会

4 キャビネット報告　　　　　　　　　　　　　　　　　　L山田 新一　副幹事

5 委員会メンバー 自己紹介

6 審議事項　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 　委員長

7 次回開催確認及び日程再確認　　　　　　　　　委員長

8 閉会挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 L松尾 和英 副委員長

議　　　題

1 年間ｽｹｼﾞｭｰﾙについて

  ・LIONS　QUESTの普及　　　　

  ・薬物乱用防止教室、いじめ防止教室開催

  ・ツリークライムの開催普及　 　 

  ・レオクラブとの共同アクティビティ　

2 各事業における課題と今後の方針について

3 その他

　　　2018年　10月　19日（金）　　　　　　15時 00分  ～　17時 30分未定

作　成　者 　Ｌ 小林　伸光

委　員　会　報　告

　　　　　　　　　　　　　　　　　　             　　　　　司会・進行　　　Ｌ横河 明紀 副委員長

　２０１８年　 9月　21日　金曜日　　　　　　　15時 00分　～　17時 00分

　　 　　いけす　無門

 キャビネット

青少年育成・レオ・ライオンズクエスト委員会

出　席　者

　複合地区役員　　

次　　　第

次回開催日時
　　　　　　場所

　2018年　10月　19日　金曜日　　　　　　　15時 00分　～　17時 30分



1

2

議　　　題

　　市民課の授業（品川区では道徳の授業をこの様に言います）の一環で「人権の花運動」を

　　ﾒﾝﾊﾞｰは3名番町の家族会員となっている。

・ﾂﾘｰｸﾗｲﾑの開催普及事業

　　八王子 4月、日比谷 5月、篠崎公園  6月の他に野川公園でも開催予定

　来年 1月～2月　ﾒﾝﾊﾞｰ並びに教育関係者向け　　ﾗｲｵﾝｽﾞｸｴｽﾄのｾﾐﾅｰ開催

　　　　　実施校　　品川区立第二延山小学校

　　なっております。

　　行っており、いじめ問題に関心があり東京荏原LCで薬物乱用防止教室も行っている

各事業における課題と今後の方針について

・ﾗｲｵﾝｽﾞｸｴｽﾄの内容がまだﾒﾝﾊﾞｰ内に理解出来ていない。

各事業の年間ｽｹｼﾞｭｰﾙ

・ﾗｲｵﾝｽﾞｸｴｽﾄ普及事業

 　　　　9月  町田市教育委員会訪問・打合せ⇒ﾗｲﾌｽｷﾙ教育5ヶ年計画の確認

　　今期YCE委員会の方で派遣生を新たに含め 再結成の動きがあります。

　　ﾚｵ活動の基盤を作りたい。

　　品川区の小学校における「いじめ防止教室」について

　　　　10月　LCIF交付金申請　　申請金額 37,200ﾄﾞﾙ

　　　　11月　ｷｬﾋﾞﾈｯﾄ会議 審議 上程

　　現在の状況 ― 番町LCがｽﾎﾟﾝｻｰのﾚｵｸﾗﾌﾞがあり、設立15年目を迎えた。

　　4回開催　各地区ｸﾗﾌﾞ事業の支援として応援する。

　　自然とのふれあいを子供達に体験して頂き、ﾌﾟﾗｽαの目的を検討中

　　内容、写真をﾌﾟﾚｾﾞﾝﾄ、終了証贈呈、感想文を書いてもらう。

審議経過事項の概要

No.2

　　　　 2月以降　　各地区におけるﾗｲﾌｽｷﾙ教育の広報・普及事業

・薬物乱用防止教室・いじめ防止教室事業

　　　　　対象者　　第5学年

・ﾚｵｸﾗﾌﾞ事業について

　　今期は国際ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑとしてのﾚｵｸﾗﾌﾞをきちんと把握し、今期内に330-A地区における

・委員会の中でも把握出来ていない。

　　もう一つは浜松町LCがｽﾎﾟﾝｻｰのﾚｵｸﾗﾌﾞが結成され、今は休眠中との事、

・複合地区で作成したDVDを持っていないﾒﾝﾊﾞｰに配る。

　　L松尾講演を行うことになっております。

　　学校です。滝渕校長との打合せにより30年度の3学期に5年生に向け1時間の授業にて

　　2学期中に日時決定の上実施予定、尚品川区教育委員会にもお伺いし説明する事に

・10月開催の半日ｾﾐﾅｰに2名参加予定



No.3

・ﾗｲｵﾝｽﾞ　ｸｴｽﾄの継続性が難しい。

　　この様な意見から、委員会内の認知度をさらに高め、330-A地区開催の全体ｾﾐﾅｰの

　　開催にあたる。⇒次委員会にて　日時・場所・内容等決める。

・継続性を高める為 各ｸﾗﾌﾞをﾌｫﾛｰし、ﾜｰｸｼｮｯﾌﾟ後のﾌｫﾛｰｱｯﾌﾟｾﾐﾅｰ等の開催の

　事も指導していく。

　　・地域における先生との交流会の必要性

　　・学校の先生に対する応援

これからの課題となって来ると思います！


